



Alumno:
BRANDON CHANG ANTILLON
CUATRIMESTRE: 9NO
AÑO: 2023





Factores que Influyen sobre la Producción de Leche de Cabra

Existe una cantidad numerosa de elementos que modifican y actúan sobre la producción de leche de la cabra, sin embargo, para su mejor comprensión se dividen en dos tipos: genéticos y ambientales

La raza de la cabra La raza que más se utiliza es la Criolla, aunque casi siempre existe algún grado de cruzamiento con razas más especializadas como la Anglo Nubian, Alpina y Saanen.

Número de lactancia de la cabra El rendimiento máximo se obtiene, generalmente, a la tercera o cuarta lactación y disminuye gradualmente en las lactancias siguientes, hasta que termina la vida productiva del animal (aproximadamente ocho lactaciones), esto depende fundamentalmente de la raza, de la edad al primer parto y de la dieta que se ofrezca a los animales.

Duración de la lactancia de la cabra La duración de la lactancia depende de la raza utilizada y de las condiciones ambientales provistas para los animales, de esta forma se han señalado intervalos de 200 a 300 días de duración con una o dos ordeñas al día.